
 

 

 
 

 

 
                   

Verbale n. 6 -  C. I. 2018-2021 

Il giorno trenta del mese di aprile dell’anno duemiladiciannove , alle ore 14,00 si è riunito 
presso la sede centrale, nell’ufficio di Presidenza, il Consiglio d’Istituto dell’I.I.S. “A. Olivetti” di 
Orta Nova, appositamente convocato, per discutere e deliberare sui seguenti punti all’O.d.G.: 
 
 

1. Approvazione verbale seduta precedente; 
2. Conto Consuntivo 2018: determinazioni; 
3. Avviso pubblico per la realizzazione di AMBIENTI DI APPRENDIMENTO 

INNOVATIVI #PNSD –AZIONE #7 – prot. n. 30562 del 27-12-2018: determinazioni; 
4. Avviso pubblico  prot. AOODGEFID/9901 del  20 Aprile 2018 “POTENZIAMENTO 

DEI PERCORSI DI ALTERNANZA SCUOLA-LAVORO” Nota Prot. AOODGEFID 
prot 4447 del 18 febbraio 2019. Asse I – Istruzione- - Fondo Sociale Europeo Obiettivo 
Specifico 10.6 – Azione 10.6.6 e Obiettivo Specifico 10.2 – Azione 10.2.5 

5. Varie ed eventuali. 
 

Componenti Consiglio di Istituto 

NOMINATIVI COMPONENTE Presente Assente 

Gazzillo Annalisa Presidente (sostituita dal sig. Massa Alfonso))  X 

Cendamo Leonardo  Dirigente Scolastico X  

Massa Alfonso Componente Genitori X  

Melchionda Tiziana Componente Genitori X  

Tenore Adriana Componente Genitori X  

Coppola Alfredo Componente Docenti  X 

Guglielmetti Giuseppe Componente Docenti  X 

Maio Pierpaolo Componente Docenti X  

Mastrangelo Stefania Componente Docenti X  

Redavid Maria Pia Componente Docenti X  

Renzulli Elsa Componente Docenti - Segretario X  

Tartaglia Luigia Componente Docenti X  

Villacaro Patrizia Componente Docenti  X 

Dembech Angela Componente ATA X  

Marrese Alfonso Componente ATA X  

Aurelio Vincenzo Componente alunni  X 

Dellerba Daniele Componente alunni  X 

Giardinelli Clarissa Componente alunni  X 

Pastoressa Cristian Componente alunni  X 

 

 



 

 

Svolge funzione di Presidente il sig. Massa Alfonso, in sostituzione della sig.ra Gazzillo 

Annalisa, e funzione di segretario verbalizzante la prof.ssa Elsa Renzulli.  

 

Verificata la presenza del numero legale si passa alla discussione dei  punti all’O.d.G.. 

 

1° Punto all’OdG: Approvazione verbale della seduta precedente 

Si dà lettura di quanto redatto nella seduta del 7/03/2019  per poi procedere alla votazione. 

Con  

DELIBERA N. 25 

 viene approvato all’unanimità il verbale redatto nella seduta del 7/03/2019 

 

2° Punto all’O.d.G.: Conto Consuntivo 2018: determinazioni 

Il Dirigente Scolastico illustra i punti salienti relativi al Conto Consuntivo 2018, il quale è stato 

sottoposto al controllo contabile del collegio dei Revisori dei Conti e si è in attesa del parere 

obbligatorio  di regolarità contabile, pertanto 

- VISTA la documentazione predisposta dal DSGA; 

- VISTI gli allegati al Conto Consuntivo; 

- VISTA la Relazione illustrativa del Conto Consuntivo 2018 del D.S.; 

- constatato che la gestione finanziaria si è svolta in coerenza con il piano annuale e 

secondo le direttive del Consiglio d’Istituto , rispettando i criteri di efficienza, efficacia 

ed economicità. 

 Con 

 

 DELIBERA N. 26 

il Consiglio approva all’unanimità il Conto Consuntivo 2018 sottoposto al parere contabile 

del collegio dei Revisori dei Conti. 

 

3°Punto all’O.d.G.: Avviso pubblico per la realizzazione di AMBIENTI DI 

APPRENDIMENTO INNOVATIVI #PNSD –AZIONE #7 – prot. n. 30562 del 27-12-2018: 

determinazioni. 

Nell’ambito del Piano Nazionale Scuola Digitale è stato acquisito un finanziamento pari a € 

20.000 per la realizzazione di uno spazio alternativo  per l’apprendimento fisico e virtuale, 

usando le risorse  digitali  fondate sulla realtà aumentata. Il Laboratorio di Realtà Aumentata 

verrà realizzato in un unico ambiente dalla superficie di circa 60 mq, già utilizzato come spazio 

di lettura e ricerca multimediale, l’attuale laboratorio  “Guerrieri” in via 2 Giugno.  

Con 

 

 DELIBERA N. 27 

il  Consiglio ne prende atto ed  approva all’unanimità la realizzazione del Laboratorio di 

Realtà Aumentata. 

 



 

 

4° Punto all’O.d.G.: 4. Avviso pubblico  prot. AOODGEFID/9901 del  20 Aprile 2018 

“POTENZIAMENTO DEI PERCORSI DI ALTERNANZA SCUOLA-LAVORO” Nota Prot. 

AOODGEFID prot 4447 del 18 febbraio 2019. Asse I – Istruzione- - Fondo Sociale Europeo 

Obiettivo Specifico 10.6 – Azione 10.6.6 e Obiettivo Specifico 10.2 – Azione 10.2.5 

In relazione al presente punto, la prof.ssa Mastrangelo illustra i due progetti che sono stati 

formalmente approvati  nell’ambito dei percorsi di alternanza  scuola-lavoro, con 

provvedimento  del Dirigente dell’Autorità di Gestione per un importo complessivo di € 

96.693,00. 

Il primo progetto è  “JOB NETWORK”, articolato in tre moduli, i cui destinatari saranno gli 

alunni dell’ottico e dei servizi commerciali, per un ammontare di  € 40.338,00: 

 

Sottoazione  Progetto Titolo modulo Importo autorizzato 

10.6.6A 10.6.6A - FSEPON-

PU-2019-27 

Servizi di vendita e 

distribuzione 1 

€ 13.446,00 

10.6.6A 10.6.6A-FSEPON – 

PU-2019-27 

Servizi di vendita e 

distribuzione 2 

€ 13.446,00 

10.6.6A 10.6.6A-FSEPON – 

PU-2019-27 

Un occhio al futuro € 13.446,00 

 

 

Il secondo progetto, “OLIVETTI ON THE JOB”, è articolato in  percorsi di alternanza scuola-

lavoro transnazionali a Londra, per un ammontare di € 56.355,00.   I destinatari saranno 

quindici alunni selezionati secondo i criteri che verranno stabiliti nell’ambito del Collegio dei 

Docenti.  

L’importo complessivo attribuito a valere sulle disponibilità dei Fondi Strutturali non 

costituisce una “gestione fuori bilancio”, ma è regolarmente introito nel Programma Annuale 

dell’Istituzione e iscritti in appositi aggregati di entrata e di uscita. 

Con  

 

 DELIBERA N. 28 

il Consiglio, preso atto,  approva all’unanimità l’attuazione dei progetti  “JOB NETWORK” E  

“OLIVETTI ON THE JOB”. 

 

 

5° Punto all’O.d.G.: Varie ed eventuali. 

Il Dirigente Scolastico informa che nella giornata odierna sono terminate le operazioni di 

nomina dei docenti di “TUTTO A SCUOLA” . Il ritardo è da ascriversi a disguidi legati 

all’accordo MIUR-Regione, pertanto le attività legate alle altre figure professionali quali 

psicologo, esperto di cyberbullismo, pedagogista, mediatore linguistico si svolgeranno  il 

prossimo anno scolastico. 

Interviene la signora Tenore, la quale lamenta una sperequazione nell’ambito delle attività 

promosse dalla scuola, con relativa  penalizzazione delle discipline scientifiche e a tal fine 



 

 

chiede una maggiore trasparenza nelle azioni sostenute dalla stessa. La prof.ssa Mastrangelo, a 

sua volta,  chiarisce che le azioni di cui sopra non sono altro che  l’elaborazione di progetti in 

risposta ai bandi PON. Il Dirigente Scolastico, comunque, si dichiara ben disposto ad accogliere 

qualunque proposta ed iniziativa valide basate su un condiviso lavoro di team, elemento 

fondamentale al fine di una ricaduta   positiva e costruttiva sull’utenza. 

 

Esauriti i punti all’ordine del giorno, il Presidente dichiara sciolta la seduta alle ore 15,00 

 

       Il segretario                                                                                                          Il Presidente 

Prof.ssa Elsa Renzulli                                                                                          Sig .Alfonso Massa 

 

 

 

 

 

 

                                                                            

 


